オリエントナノ便り



お客様各位

拝啓 新緑の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別の ご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年は桜の開花が遅れた事もあり、いつもなら4月半ばには散っている筈の南九州で、「ようこそいらっしゃいました!」と満開の桜が待っていてくれました。九州から始まり関東までこんなに桜を満喫した春は人生で初めてで、幸せでした。

そんな麗しい日本の季節とは裏腹に、世界は今緊張に包まれています。皆自国優先の 閉鎖系の方向に向かっているように感じます。

人類はどこまで愚かなのでしょう。ジョン・レノンの「イマジン」が語り掛ける世界 を改めて覗いてみたくなりました。

想像してごらん 天国なんて無いんだと ほら、簡単でしょう? 地面の下に地獄なんて無いし 僕たちの上には ただ空があるだけ さあ想像してごらん みんなが ただ今を生きているって...

想像してごらん 国なんて無いんだと そんなに難しくないでしょう? 殺す理由も死ぬ理由も無く そして宗教も無い さあ想像してごらん みんなが ただ平和に生きているって...

僕のことを夢想家だと言うかもしれないね でも僕一人じゃないはずいつかあなたもみんな仲間になって きっと世界はひとつになるんだ

想像してごらん 何も所有しないって あなたなら出来ると思うよ 欲張ったり飢えることも無い 人はみんな兄弟なんだって 想像してごらん みんなが 世界を分かち合うんだって...

僕のことを夢想家だと言うかもしれないね でも僕一人じゃないはず いつかあなたもみんな仲間になって そして世界はきっとひとつになるんだ

ジョン・レノンの詩を肴に、春の夜長をお楽しみいただけましたら幸いです。

敬具

平成 29 年 4 月 30 日

代表取締役 花輪 麻美